



Le RCPA en 3 mots :

FORMATION

FAMILLE

BÉNÉVOLAT



2002

TELLIER ALEXANDRE

Joueur sénior

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Claude Bonnier fut mon professeur du CM1 au CM2. Il m'a un jour donné un magazine de rugby avec un protège-dents.

Quelle est ta plus grande fierté ?

Le fait d'avoir participé 3 fois en tant que joueur au Tournoi Cadets à 7 d'Ancenis.

La personne du club qui t'as le plus marqué :

Claude BONNIER car il m'a permis de découvrir ce sport que je ne connaissais pas et cela m'a été bénéfique tant sur le plan personnel que sur le plan sportif.

Des anecdotes :

Le jour où Clément BONNIER (N°9 !!!) a fait un stamping (le fait de marcher volontairement sur un joueur au sol) devant l'arbitre. Mais il l'a fait sur moi !

Un jour, à Laval, où Nicolas CELLIER a voulu mettre une « boîte » dans un ruck...mais il est sorti avec le pouce fracturé !

Un moment marquant :

Bien évidemment la victoire en finale régionale en 2019.



(Alex)